





Communiqué de presse

Contact presse:

Tim de Kegel

E-mail : tdkegel@its.jnj.com Téléphone portable : +32473746028

Janssen met en avant les maladies chroniques de l'intestin Journée mondiale 2019 des MICI

Beerse, 16 Mai, 2019 – Le 19 mai, à l'occasion de la journée mondiale des MICI, l'entreprise pharmaceutique Janssen souhaite attirer l'attention sur les 30 000 Belges qui souffrent de maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (MICI), une appellation regroupant les maladies intestinales chroniques, dont la maladie de Crohn et la colite ulcéreuse. Un guide abordant la vie avec une maladie inflammatoire de l'intestin a été rédigé en collaboration avec les organisations de patients 'Crohn- en Colitis ulcerosa Vereniging vzw' et 'l'Association Crohn-RCUH asbl'. Ce guide sera disponible via les médecins, infirmiers, ou associations de patients. Afin de sensibiliser le grand public aux MICI, les bâtiments de Janssen à Beerse seront illuminés en violet pendant le weekend du 19 mai. Cette couleur symbolise en effet la journée mondiale des MICI.

Les maladies chroniques de l'intestin ont souvent d'importantes conséquences sur la vie des patients et de leurs proches. Nous avons donc travaillé main dans la main avec les organisations de patients 'Crohn- en Colitis ulcerosa Vereniging vzw' et 'l'asbl Association Crohn-RCUH'. Le guide « Vivre avec une maladie inflammatoire de l'intestin » a été rédigé en collaboration avec des médecins, des infirmiers et des patients. « Ce guide traite des







principaux aspects liés à ces pathologies. Les causes, l'évolution et les traitements sont expliqués dans un langage accessible, selon le point de vue du patient », précise Hilde Piryns, Patient Engagement & Advocacy manager chez Janssen.

Ce guide accorde une importance particulière à l'expérience personnelle et aux questions concrètes liées à ces maladies, par exemple à propos de l'alimentation, de la grossesse ou de la vie intime. « Nous remarquons que de nombreux patients traversent une période difficile après ce diagnostic radical. Ce guide a pour but de les aider à parler de sujets parfois tabous », explique Daniel De Bast, président de l'association Crohn-RCUH. Vous pouvez obtenir ce guide auprès de médecins, d'infirmiers ou d'organisations de patients. Par ailleurs, il sera prochainement disponible en ligne.

Malgré leur impact considérable, ces maladies restent relativement méconnues et, dans de nombreux cas, invisibles. Afin de sensibiliser le grand public aux MICI, le monde entier se pare de violet le 19 mai, à l'occasion de la journée mondiale des MICI. Nos bâtiments de Beerse seront donc illuminés en violet. Ce faisant, nous soulignons notre motivation à chercher sans relâche des solutions pour ces maladies, afin que les MICI puissent non seulement être traitées à l'avenir, mais aussi guéries.

#

Références:

1 https://www.gezondheid.be/index.cfm?fuseaction=art&art_id=16149

2 https://www.crohn-colitis.nl/ibd